

Avenir citoyen et solidaire



Financé par
l'Union européenne



*Programme cofinancé par
l'Agence Française de
Développement*

Des événements ECSI hors-les- murs en octobre !

Centre Gaïa



**Des événements
ECSI hors-les-
murs en octobre !**



17 Ce mois d'octobre sera marqué par des animations hors-les-murs pour les associations Ados et Le Partenariat – Centre Gaïa dans le cadre de leur programme Avenir citoyen et solidaire.

🎮 A trois reprises, ADOS animera l'escape game des ODD dans le cadre de la fête de la science : à Crépol, Beaumont les Valence et Peyrus. L'action vise à toucher le plus grand nombre, en se décentrant des pôles les plus urbains où les propositions d'activités sont déjà nombreuses. La première séance à Crépol le 5 octobre a permis de sensibiliser douze personnes, petites et grandes aux objectifs de développement durable".

🗣️ Quant au Partenariat – Centre Gaïa, l'équipe ECSI participera, le jeudi 17 octobre à 17h30, à une soirée table ronde et exposition sur la thématique « La vérification des sources » dans le cadre de la Semaine de l'Education Populaire à Lille en compagnie de l'Université Populaire de Lille, Interphaz et Amnesty international.



Bienvenue Cheikh et Hadrien !

👋 C'est avec une immense joie que nous accueillons nos deux nouvelles recrues au sein du service ECSI (Education à la citoyenneté et à la solidarité internationale)

🚀 Bienvenue à Hadrien, qui a rejoint nos rangs en tant que chargé de mission dans le cadre d'un contrat d'alternance. Son enthousiasme et son esprit d'initiative apporteront une nouvelle dynamique à nos projets éducatifs.

🎯 Bienvenue également à Cheikh, en service civique pour 10 mois. Cheikh occupe un rôle clé en tant qu'animateur et assistant communication. Sa créativité et sa connaissance du Sénégal contribueront à renforcer l'impact de nos actions.

👏 Ensemble, faisons en sorte que l'ECSI devienne un levier puissant pour construire un monde meilleur ! L'intégration d'Hadrien et Cheikh à notre équipe renforce notre capacité à atteindre cet objectif commun.

🤝 Nous sommes impatients de collaborer avec eux, de partager nos idées et de travailler main dans la main pour faire de notre service ECSI un catalyseur positif de changement.



La dernière mobilité du projet Games for Goal !



 Les partenaires Games for Goals se sont retrouvés du 22 au 28 septembre à Nordhausen en Allemagne pour la troisième et dernière mobilité étudiante du projet ! Comme à Porto et à Anvers précédemment, ce sont 24 étudiants de quatre pays qui ont

collaboré pendant une semaine pour élaborer le prototype d'un jeu pédagogique pour les 8-10 ans. Ce jeu traitera de la thématique de l'inclusion et des droits des enfants.

🧑‍🎓 Les premiers jours ont été rythmés d'ateliers de formation autour de la création d'un jeu, des ODD ou encore de la tranche d'âge cible ! Puis, les étudiants se sont organisés en équipes internationales et interdisciplinaires et se sont répartis les tâches pour nous proposer un premier prototype !

👉 Le jeu sera finalisé dans les prochains mois, et sera publié avec un livret pédagogique d'accompagnement avec les autres ressources du projet. Suivez-nous sur www.gamesforgoals.eu !

71 rue Victor Renard
59000 Lille
(+33) 3 20 53 76 76
contact@lepartenariat.org



Le Partenariat - Centre Gaïa

71 rue Victor Renard, 59000, LILLE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

